

Saarland

## Beratungsstelle für Kommunen gestartet

**[18.06.2025] Das Saarland hat eine neue Anlaufstelle für Fragen rund um die kommunale Wärmeplanung eingerichtet. Die Beratungsstelle Wärmewende unterstützt ab sofort Gemeinden und weitere Akteure im Land bei der Umsetzung der Wärmewende.**

Um die Kommunen bei der Umsetzung der Wärmewende gezielt zu unterstützen, hat das [Ministerium für Wirtschaft, Innovation, Digitales und Energie \(MWIDE\)](#) im Saarland eine Beratungsstelle Wärmewende eingerichtet. Diese neue Anlaufstelle begleitet Städte, Gemeinden und weitere regionale Akteure bei der kommunalen Wärmeplanung, bietet individuelle Beratung und stellt praktische Hilfsmittel zur Verfügung.

Die Beratungsstelle ist Teil der neuen [Informationsplattform zur Wärmewende](#). Dort finden Interessierte umfassende Inhalte zu Förder- und Finanzierungsmöglichkeiten, rechtlichen Rahmenbedingungen, Daten und Werkzeugen sowie Best-Practice-Beispielen aus dem Saarland und darüber hinaus.

Ziel ist es, eine klimafreundliche Wärmeversorgung in den Kommunen systematisch aufzubauen und den Einstieg in die kommunale Wärmeplanung möglichst einfach und praxisnah zu gestalten.

(th)

Stichwörter: Wärmeversorgung, kommunale Wärmeplanung, Saarland